
Администрация 

Почтовского сельского поселения 

Константиновского района Ростовской области 

 

Протокол № 4 

Заседания Комиссия по противодействию коррупции в Почтовском сельском поселении 

 

11.12.2023 год    х. Почтовый 

 

Присутствовали: 

Председатель комиссии -    Зубкова О.Н., Глава Администрации Почтовского сельского  

                                                поселения; 

Секретарь комиссии -          Толок В.В., главный специалист по правовой, кадровой, 

                                                архивной и регистрационно-учетной работе; 

Члены комиссии -                 Жуков А.С., начальник сектора  

                                                экономики и финансов                                                

                                                 Морозова И.А., главный  специалист сектора экономики и 

                                                финансов.  

 
Повестка дня: 

         1. Организация учета обращений граждан и юридических лиц о фактах коррупции и 
иных неправомерных действиях муниципальных служащих Администрации Почтовского 
сельского поселения, поступающих посредством: 

- личного приёма Главой Администрации Почтовского сельского поселения; 
- «Горячей телефонной линии»; 
- письменных обращений; 
- «Интернет-приёмной» на официальном сайте Администрации Почтовского сельского 

поселения. 
       2. Обеспечение размещения на официальном сайте Администрации Почтовского 

сельского поселения  актуальной информации об антикоррупционной деятельности. 
 
По первому вопросу СЛУШАЛИ: Толок В.В. главного специалиста по правовой, 

кадровой,  архивной и регистрационно-учетной работе 

РЕШИЛИ: 
Информацию докладчика принять к сведению, продолжить проведение работы по учету 

обращений граждан и юридических лиц о фактах коррупции и иных неправомерных 

действиях муниципальных служащих Администрации Почтовского сельского поселения. 

 
 
По второму вопросу СЛУШАЛИ: Толок В.В. главного специалиста по правовой, 

кадровой,  архивной и регистрационно-учетной работе 

РЕШИЛИ: 
Информацию докладчика принять к сведению, информацию актуализировать постоянно. 

. 
 

Председатель комиссии -     _______________ О.Н. Зубкова 

 

Секретарь комиссии -           ________________В.В. Толок 

 


